

Pimpin Apel Perdana Selaku Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo Tekankan Komunikasi Antar Anggota

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

May 16, 2024 - 13:10



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., memimpin Apel pagi perdana di Lapangan Apel Mapolsek Seteluk Polres Sumbawa Barat, Kamis (16/05/2024).

Apel ini menjadi salah satu langkah mendukung program Kapolri tentang penguatan personil jajaran Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat sebagai mana

yang tertera dalam Program presisi Kapolri.

Kepada media ini, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan rasa syukurnya dapat melaksanakan apel pagi bersama seluruh personil Polsek Seteluk.

Diketahui, Iptu Siswoyo SH., sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat dan baru beberapa hari lalu melakukan Sertijab untuk memimpin Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat.

“Alhamdulillah pagi ini kami bisa bertatap muka dan bersilaturahmi dengan para anggota di Polsek Seteluk. Sebagai Kapolsek yang baru dan akan menjalankan tugas disini bersama kawan-kawan yang ada disini, saya sampaikan salam kenal semoga kedepan kita dapat membangun kerjasama yang baik dalam rangka melayani masyarakat Kecamatan Seteluk ini pada khususnya,” jelas Mantan Kapolsek Brang Rea ini.

Ia mengaku bahwa yang pertama kali disampaikan adalah menghimbau personil agar menjalankan tugas dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab serta dibarengi dengan keikhlasan dalam menjalankan setiap tugas kepolisian yang ada.

Tentu dengan menghindari sekecil apapun pelanggaran terutama pelanggaran kode etik yang ada karena dapat mempengaruhi citra Polri yang saat ini sudah mulai mendapat kepercayaan tinggi di mata masyarakat.

“Hal ini tentu yang pertama harus diperhatikan oleh seluruh anggota yang ada di Polsek Seteluk, termasuk kepada Bhabinkamtibmas selaku garda terdepan dan perpanjangan tangan Polri,” jelasnya.

Pria sederhana dengan tutur kata pelan ini sangat berharap kepada seluruh anggota Polsek Seteluk untuk memelihara tali silaturahmi baik antar sesama anggota maupun dengan masyarakat sehingga komunikasi dan koordinasi yang akan banyak dilakukan kedepan akan terjalin dengan baik dan lancar.

“Tingkat komunikasi, kordinasi serta kerjasama dengan seluruh stakeholder yang ada demi terwujudnya tugas-tugas yang dijalankan Kepolisian Sektor Seteluk,” pungkasnya. (Adb)